

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik SMT 2 TA 2023/2024

23711025 - ZAHRANI NURIL AGHNIYA

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	IC : informed consent cukup, PERSIAPAN ALAT & PASIEN : persiapan pasien cukup, persiapan alat bisa di cek alat yang akan kamu gunakan ya, CUCI TANGAN : cukup, POSTERIOR: INSPEKSI cukup, disampaikan temuan nya, PALPASI orientasi cukup, fremitus taktil cukup, PERKUSI bisa dikuatkan lagi ya kekuatan ketukan nya, belum konsisten masih sering berubah-ubah. pengembangan paru dipelajari lagi ya, AUSKULTASI tadi hampir lupa, disusul di akhir. instruksi ke pasien diperhatikan lagi agar suara yang didengar bisa maksimal. ANTERIOR : INSPEKSI cukup, PALPASI orientasi cukup, fremitus taktil cukup, ictus cordis cukup, palpasi katup perlahan dan dirasakan baik-baik, bila tangan bergerak terus tidak teraba dengan baik. PERKUSI orientasi sebisa mungkin konsisten ya, batas paru hepar cukup, batas jantung jangan hanya menggunakan patokan SIC mana, tapi juga dari interpretasi perkusi kita, pada beberapa batas jantung perubahan sonor ke redup relatifnya tidak terdengar jelas, diperhatikan lagi ya. AUSKULTASI instruksi ke pasien diperhatikan, pastikan tarik nafas dengan kuat dan mengeluarkan dengan perlahan, agar hasil dapat maksimal, tadi hanya meminta mengerluarkan, pastikan juga ya untuk saat tarik nafas nya. pada auskultasi jantung, bisa dikonfirmasi dengan nadi. KOMUNIKASI : instruksi pasien sebisa mungkin jelas ya, PROFESIONAL : yang kita intepretasikan adalah yang kita dapatkan dari pasien ya.
PEMASANGAN EKG	ic sudah lengkap, lokasi pemasangan elektroda prekordial sudah sesuai, belum meminta pasien melepaskan logam, komunikasi sudah baik, sudah cuci tangan pre dan post
PEMASANGAN KATETER	informed consent kurang lengkap, seharusnya mencakup tujuan, cara, prosedur, resiko , persiapan alat= perhatikan prinsip sterilitas saat penyiapan alat, gunakan korentang supaya alat2 steril lebih terkendali, siapkan sarung tangan dalam keadaan siap pakai sehingga tangan tdk memegang area/alat steril lain saat membuka wadah HS. tidak pasang duk, gel kurang, gunakan pinset saat memasukkan kateter, pertimbangkan teknik menggulung selang kateter
PEMERIKSAAN ABDOMEN	IC : Ok PERSIAPAN PASIEN : Ok PERSIAPAN PEMERIKSA : Ok INSPEKSI : Ok AUSKULTASI : Ok PERKUSI : Ok tapi tolong banyak berlatih ya dek agar perkusinya lebih terdengar yaaa PALPASI : kurang melakukan palpasi nyeri lepas tekan ya dek, berbeda yaa dengan palpasi dalam, tidak sama yaaa BIMANUAL GINJAL : Ok NYERI KETOK GINJAL : Ok